
 

ПЕЧАТНЫЙ ОРГАН ГБСУ СО ОРЦДИ «НАДЕЖДА» 

ДЕТСКАЯ ГАЗЕТА Выпуск: октябрь 2019  

 

 

«Делать то, что доставляет 

удовольствие, - значит быть 

свободным» 

                                      Вольтер  

 

«Будьте заняты. Это самое 

дешевое лекарство на земле - и 

одно из самых эффективных» 

                    Дейл Карнеги 

 

 

 «Совершенно необязательно 

делать великие вещи. Можно 

делать и маленькие, но с 

великой любовью» 

                                 Мать Тереза 

Здравствуйте, дорогие читатели газеты 

«Зебра». Наступила осень. Наши юные 

журналисты готовы к творческим 

открытиям. Сегодня им очень хочется 

поговорить о своих увлечениях.  

 



   ОБО ВСЕМ. ШКУРАТОВ ДМИТРИЙ. 

Здравствуйте читатели газеты «Зебры», я хочу рассказать о самых 

интересных увлечениях в мире. 

Скульптуры из дерева 

 

Древним китайским занятием увлечены многие, но мастер 

из Китая ЧжэнЧунхуи 

смог выстроить самую 

длинную скульптуру в 

мире из цельного дерева 

– более 12 метров. 

Выполнена работа 

высотой около 3 метров в виде деревянной копии 

китайской картины «Вдоль реки во время Цинмин», 

созданной более тысячи лет назад. 

Автор трудился четыре года, вырезая на полотне из 

дерева реки, людей, животных, леса, лодки и даже целые 

деревни. В результате на скульптуре поселилось более 550 

человеческих фигурок. За свой труд ЧжэнЧунхуи получил 

сертификат Книги рекордов Гиннеса. 

Скульптуры на карандаше 

Необычное хобби у американского художника и скульптора 

ДалтонаГетти. На протяжении 25 лет он увлекается 

резьбой по…  В это трудно поверить—карандашному 

грифелю! 

Он достиг такого мастерства, что из хрупкого 

материала делает просто шедевры миниатюрных 

размеров. Причём по время работы он не пользуется 

увеличительными стёклами. Среди его рабочего арсенала 

только лезвие, швейные иголки и нож. 

Самая кропотливая работа, которой он посвятил два с 

половиной года, — миниатюра карандаша с цепочкой. 

Мало кто верит, что она выполнена из одного грифеля без 

склеивания. Как он это делает? Как говорит сам Далтон, свои чудесные творения он никогда не 

продаёт, а дарит своим друзьям. 

Картины гвоздями 

 

Каждый из нас представляет, как забить обычный 

гвоздь, а вот британец Маркус Левин может не только его 

вколотить в стену, а умеет подходить к этому процессу 

креативно, создавая художественные шедевры из 

строительного материала. Как минимум пятнадцать тысяч 

гвоздей и один молоток – всё, что нужно мастеру, чтобы 

черездня три – максимум месяц родилось очередное 

произведение искусства. 

Свои железные картины Маркус «рисует» от руки, 

как любой другой художник, без предварительных 

набросков. Пионер такого художественного направления 

под названием «Nailsculpture» стал увлечённо заниматься 

хобби с 2005 года. Сегодня любимое занятие приносит 

художнику неплохой доход – его картины успешно 

продаются, причём по цене около 40 000 долларов. 

 



 

Мое  увлечение - спортивная игра Бочча. Назарян Артур, Кагаев Дени. 

Здравствуйте, дорогие читатели! Сегодня 

мы хотим рассказать про свое увлечение – боччу 

(паралимпийский вид спорта). Это спортивная игра 

на точность принадлежит к семье игр с мячом. 

Впервые она  была включена в программу VII 

Паралимпийских летних игр  в 1984 году.  Артур 

занимается этим видом спорта 7 лет,  а Дени – 4. 

 За это время наш тренер Наталья 

Михайловна познакомила нас с особенностями 

этого паралимпийского вида спорта. Этим спортом  

еще занимается выпускник нашего центра  Сергей 

Дятлов. 

 Смысл этой игры заключается в следующем: надо 

закрыть белый мяч (джекболл), чтобы противник 

не смог его выбить. Играть можно с двух позиций: 

близь и даль. У нас больше, получается кидать на 

дальние расстояния. Тренировки бывают два раза в неделю: вторник и пятница. Данные занятия 

тренируют руки, силу, умение попасть в цель, мышление и внимание. Этот вид спорта позволяет 

реализовать себя детям с ограниченными возможностями. Артур был уже два раза на соревнованиях, 

а Дени готовится к своему первому соревнованию в ближайшее время.  

 

Рыбалка – лучший отдых. Кушкин Александр. 

Мое самое большое увлечение в жизни – рыбалка. 

Рыбной ловлей я увлекся в восемь лет. На первую свою 

рыбалку я пошел с мамой и папой. Это было в Киквидзе. 

Мы поехали на речку Бузулук (Средняя река в 

Волгоградской области, левый приток реки Хопёр. Длина - 

314 км, площадь бассейна - 9510 км².). Это очень красивая 

река, на ней растет много кувшинок, в ней водятся лягушки 

и головастики.  Но самое главное – в  ней можно поймать 

чудесную рыбу. Моя первая рыба – карась. Она была 

средних размеров и красивая. Эту рыбку мне приготовила 

мама, она ее 

пожарила. После 

первой рыбалки я 

уже не могу устоять 

перед желанием 

половить рыбку.  

  Сейчас я 

научился сам готовить снасти для рыбалки, настраивать 

удочку и спиннинг, подбирать наживку, подкармливать. Все 

лето я до зари уходил на речку Бузулук ловить рыбу. Своим 

уловом я радовал бабушку и крестную. 
 

 
 

 
 



Рукоделие – занятие для души. Абдушева Мадина. 

Здравствуйте, дорогие читатели. Сегодня мы рассказываем о 

своих увлечениях. Мое главное увлечение в жизни – это рукоделие. Все 

началось с того, что мне захотелось сделать открытку маме на день 

рождение. Это было в 2012 году в январе. Я обратилась в творческую 

мастерскую к Ларисе Александровне. Она помогла освоить основы 

техники скрапбукинга(«книга из вырезок»). И с этого момента я стала 

увлекаться различными направлениями в рукоделии. Через несколько 

лет я сделала самую интересную свою работу «Домик для гномиков»: 

это была объемная работа в различных техниках из разных материалов. 

Эти занятия помогают мне дома делать всевозможные интересные 

работы.  

  Следующей интересной техникой, которой я овладела, была 

техника кандзаси(украшения для волос, используемые в традиционных 

китайских и японских прическах): я научилась делать, используя ленты 

заколки, ободки, модные повязки, резиночки. Своими работами мне 

приятно радовать своих близких, друзей.  

  Самое новое мое увлечение вязание в стиле амигуру́ми (японское искусство вязания на спицах или 

крючком маленьких мягких зверушек и человекоподобных существ.) Можно вязать различные 

игрушки, подушки. Так у меня получилась подушка – пончик, зайчик (в длину 35 см), мишка – 

брелок, кот – подушка.  

  Думаю, это только начало, так как мне постоянно хочется научиться чему-то новенькому! 

Фантастика – наше будущее. Рахматшоев Александр. 

Мне очень нравится фантастика. Когда мне было 14, лет я увидел первый фантастический 

фильм «Интерстеллер» о будущем, о путешествии человека в черную дыру с другим временным 

изменением. Фантастика позволяет мне задуматься о том, что может ждать нас в будущем, какие 

могут быть изменения в науке, в технике, в медицине, в мышлении человека и в отношении его к 

окружающему миру.  

  После просмотра фильма я заинтересовался этим 

жанром и прочитал несколько фантастических книг Г. 

Диксон «Вечный человек», А. Ливадный «Контрольный 

выброс», А. Недоруб «Эпицентр удачи».  

 Это вдохновило меня написать несколько 

фантастических рассказов: «Путешествие во времени», 

«Полет в космос». 

 И  в данный момент я работаю над рассказом 

«Путешествие к Монолиту». Этот рассказ будет о 

встрече двух людей на базе Юпитера для посещения 

комнаты исполнения желаний под названием Монолит. 

Но эта комната не желает быть раскрытой, и попасть в 

неё будет сложно, так как не все наши желания бывают 

безопасными.  

 Я желаю нашим читателям иметь свой интерес в жизни 

и обязательно читать побольше книг в различных жанрах. 



История нашей Родины – это страница нашей жизни. Гриненко Алексей. 
Здравствуйте, дорогие читатели газеты 

«Зебра». Меня зовут Алексей Гриненко. Мое 

самое главное увлечение в жизни – история моей 

родной страны. Я увлекся историей в 2015 году, 

после просмотра мультфильма «Крепость с 

щитом и мячом». Этот мультипликационный 

фильм рассказывает о важном моменте в истории 

нашей страны: оборона Смоленской крепости в 

период смутного времени от поляков. Главным 

был воевода Смоленской крепости Михаил 

Борисович Шейн. Он мужественный и 

талантливый стратег, и полководец, который 

вдохновлял своих людей на героические 

поступки. В 6 классе мы начали изучать историю 

России. Меня это очень заинтересовало и дало 

понять, что в период нашей тысячелетней истории много интересных событий. Кроме изучения 

истории непосредственно на уроке я посмотрел много известных исторических документальных 

фильмов. Первый из них о династии Романовых, в котором подробно описывается, какой вклад они 

внесли в развитии нашей Родины. Мне также нравятся исторические сериалы: «Екатерина», 

«Екатерина взлет», «София», «Годунов». Жду с интересом продолжения сериала под названием 

«Екатерина самозванцы». 

 Также я с удовольствием читаю 

исторические энциклопедии, 

художественную литературу, которая 

тоже связана с историей. Так мне 

понравилось произведение А. С. 

Пушкина «Капитанская дочка» о 

восстании Емельяна Пугачева, 

который выдавал себя за выжившего 

Петра III. В данный момент я с 

увлечением читаю книгу Л. Н. 

Толстого «Войну и мир», которая 

рассказывает о войне с Наполеоном 

1805-1812гг. 

 Закреплять знания по истории мне 

помогают мои путешествия. Так я 

посетил один из красивейших 

городов России Санкт – 

Петербург(основан в 1703 году, стал 

столицей с 1712 по 1918 гг., имел 

четыре именования Петербург, Петроград, Ленинград и нынешнее -  Санкт – Петербург), увидел 

Зимний дворец с его тронными залами, Лицей, в котором учился А. С. Пушкин (Открыт в 1811 г., на 

открытии присутствовал сам Александр I), Петропавловскую крепость. 

Я пожелал бы всем ребятам интересоваться историей, полюбить историческую эпоху, которая 

сыграла важную роль в развитии нашей Родину. 

 

 



 

Волжане выиграли Спартакиаду в Волгограде. 

На базе областного Центра развития 

адаптивных видов спорта прошла традиционная 

спартакиада детей-инвалидов нашего региона. В 

общем зачете первенствовала команда города-

спутника областного центра.  

  

Престижные региональные соревнования 

проходили в двух нозологических группах – среди 

слабовидящих ребят и лиц с поражением опорно-

двигательного аппарата. Как сообщает 

региональный спорткомитет, около 100 участников в 

возрасте от 10 до 17 лет выявляли сильнейших  в четырех 

видах спорта – легкой атлетике, бочче, дартсе и шашках. 

 

Борьба была упорной, лишь по дополнительным 

показателям в общем зачете первенствовала команда из 

города Волжского. Второе место заняла сборная 

Волгограда, замкнули тройку призеров юные спортсмены 

из Михайловки. 

 Мы гордимся нашими ребятами! Так держать! 

 

Участие во всероссийской экологической акции "Живи, лес!" 

 Наши ребята за осенний период приняли участие во всемирной экологической акции «Живи лес».  

Мы с ребятами организовали познавательно-развлекательные мероприятия, посвященные данному 

направлению. Также в поддержку волонтерским эко-движениям наш отряд выезжал на территорию 

Среднеахтубинской  поймы, где дети собирали мусор с прибрежной территории. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Творчество – это зов души! Маликова Валерия. 

Здравствуйте, дорогие читатели газеты «Зебра» с 

вами Маликова Валерия. Я хочу рассказать о своем 

увлечении. Мне нравится писать стихи и заниматься 

музыкой. Я пишу стихи с 8 лет. С самого детства я любила 

подбирать рифмы. В творчество меня погрузила моя мама 

Марина Петровна. Она тоже в детстве писала стихи. Мама 

записала мое первое стихотворение, которое я посвятила 

любимой собаке Еве, йоркширскому терьеру.  

Мой щенок. 

У меня живет щенок. 

Ева я его зову. 

И его я очень – очень,  

Как не странно, я люблю! 

Он веселый, энергичный, 

Потому что ест отлично! 

Он простуду победил 

И всех блох искоренил! 

Наш щеночек самый умный, 

Иногда приносит мяч. 

Он все время  вечно скачет, 

Никогда не устает, 

И в игру свою собачью 

Вместе с мамой нас зовет! 

  Самое любимое мое стихотворение  про папу. 

Про папу.  

Он веселый, энергичный, потому что ест отлично! 

С папой мы скучать не будем, 

Ну-ка, улыбнитесь люди! 

Кто любимый и родной! 

Ну конечно, папа мой! 

    

Еще мне нравится 

заниматься музыкой 

в кружке у Юрия 

Викторовича. Я 

играю на новом 

музыкальном 

инструменте, 

который называется саундбим. (Технология СаундБим – это 

выдающееся изобретение, способное преобразовать движения в 

музыку. Придуман композитором Эдвардом Уильямсом. 

Музыкальный луч "Саундбим" или "озвученное движение" - 

ультразвуковой, невидимый луч, отражающийся от любой 

поверхности, в том числе от поверхности тела человека, 

регулируемый в длину от 30 см до 6 метров.) Он похож на 

микрофон, но если рядом водишь рукой, то получается музыка. 

И еще я играю на синтезаторе. У меня получаются малюсенькие пьески. Свои занятия я закрепляю 

дома, так как у меня дома есть инструмент 



НАША ЖИЗНЬ 

 

ПОЗДРАВЛЯЕМ ОСЕННИХ ИМЕНИННИКОВ. 
Афанасьева Полина 

Ералиева Амина 

Кутин Владимир 

Фесенко Роман 

Свиридова Ксения 

Мажарина Полина 

Русскова Софья 

ДжумагалиеваЛамия 

Андреева Елизавета 

Бакумова Елизавета 

Дудкин Глеб 

Рыжова Мария 

Малыгина Софья 

Гуцу Максим 

Кагаев Дени 

Орлов Дмитрий 

Кунуспаев Роман 

Патуев Артемий 

Стельмах Денис 

Ястребов Алексей 
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